

Teilnehmer-Information: Kälteschutzanzug (Neopren)

Vereinzelt wurden wir von Teilnehmern angefragt, wie das mit Kälteschutzanzug zum Schwimmen.

Wir gehen davon aus, am Wettkampftag haben wir ausreichende Wasser- und Luft-Temperaturen

Eine finale Entscheidung zum Tragen eines Kälteschutzanzugs kann aber erst 1 Stunde vor Wettkampfbeginn bekannt geben werden.

Dafür wird 1 Stunde vor Wettkampfbeginn die Wasser- und Lufttemperatur gemessen und das Wettkampfgericht trifft daraufhin eine Entscheidung. Diese Information erhaltet ihr an der Startnummernausgabe.

Wenn sich jedoch bereits im Vorfeld eine klare Aussage abzeichnen sollte, werden wir dies auf der Homepage rechtzeitig bekanntgeben.